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Когда двое взрослых, самостоятельных человека могут   переходить к постельной
стадии отношений?

  

Вопрос  не праздный – ведь от этого события во многом зависит последующее   
развитие романа, его длительность и матримониальные последствия. Что  касается  
мужчин, они, как правило, мало задумываются на эту тему. Их  роль в процессе  
"сближения" – наступательная. И, переходя к сексу,  мужчина уж точно не  
прикидывает для себя, насколько понравившаяся ему  дама подойдет для роли

  

супруги    и хранительницы очага. Эти мысли, при благоприятном развитии событий, 
придут   позже. И тогда он непременно вспомнит всю любовную историю,  особенно ее  
начало...

      

 Стало быть, думать  должна "обороняющаяся" женщина. А она, с   приобретением
жизненного  опыта, все быстрее может вычислить подходящего ей   партнера. Женщине
не  нужно время, чтобы определить, насколько ей нравится   мужчина. Она  способна
почувствовать это при первой встрече. Но вот куда эти    отношения ее в результате
заведут и доведут ли до венца, на первом этапе    определить по-прежнему сложно. 

 Итак, найдя себе пару,  дама вынуждена еще   какое-то время танцевать "ритуальный
танец", чтобы  не вызвать подозрения в   легкой доступности. Оправданны ли подобные 
действия? Психолог Игорь Дмитриев   считает, что да. 

 "Механизм ухаживания  заложен в подсознании человека, –   рассказывает психолог. –
Этим  человек разумный, к сожалению, мало отличается от   всего животного  мира.
Хозяевам кошек хорошо знакомо безобразное поведение их   любимиц в  период течки.
Однако стоит приблизиться коту, и ваша пушистая бестия,    только что оравшая дурным
голосом на весь дом, превращается в  "недотрогу". Она   доводит самца "до белого
каления" своим деланным  равнодушием. Но тот проявляет   настойчивость и самка
уступает. 

 Приблизительно такой же  механизм   работает при общении мужчины и женщины.
Природой заложен  некий период, во время   которого мужчина добивается женщину, а
она  присматривается к нему. В идеале   таким способом проверяется  серьезность его
намерений. Готовность вместе   воспитывать потомство. Но  это в идеале... 
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 Ныне, по словам    психолога, женщины бывают крайне нетерпеливы. Несчастный
кавалер еще не  успел   толком рассказать свою биографию, а дама уже тянет его в 
постель.   Самостоятельные и преуспевшие в карьере дамы перенимают 
несвойственный женскому   полу стиль поведения. Они проявляют активность  при
знакомстве, молниеносно   "горизонтализируются", но при этом  рассчитывают на
серьезное к себе отношение.   Мужчине же сложно  определить – его новая знакомая
так уступчива из-за внезапно    вспыхнувшего чувства или это ее обычная манера
поведения. 

 Оттягивать   близость  необходимо. Ненадолго. Так, для проформы. По многолетним
наблюдениям,    мужчины сами установили срок ухаживания. Они приступают к
активным  действиям   приблизительно на третье свидание. (Считать ли момент 
знакомства первым   свиданием – вопрос пока дискутируется). За этот  срок, как
показывает практика,   уже можно узнать базовые вещи о  человеке, а также
определить, существуют ли   какие-то сдерживающие  факторы. Если вас не устраивает
подобная скорость и   хочется лучше  узнать мужчину, ходите с ним на выставки и в
кафе целый месяц.   Даже  самые нетерпеливые выдерживают этот срок. Далее
придется уступить. Иначе    поклонник решит, что его просто используют. 

По  наблюдениям психолога,   женщина задается вопросом, когда вступить в 
близость с мужчиной, в трех случаях   (они наиболее характерны):

    
    -   Если  дама не испытывает к кавалеру никаких эмоций, но хочет   затащить его в 
постель для достижения неких целей. Она, что называется, боится    "продешевить".
Займешься сексом чуть раньше – и ничего не получишь  (подарка,   штампика в паспорте,
спонсорской помощи). А будешь  оттягивать этот момент –   "сорвется с крючка".   
    -   В  случае, когда женщина не уверена, нравится ли ей мужчина.   Бывает,  дама
заводит себе поклонника от скуки, или от одиночества, или чтобы    забыть предыдущего
партнера. Но в определенный момент новый кавалер  начинает с   особой страстью жать
ей руку и при первом удобном случае  обнимать за талию. Это   значит, настал час
"икс"... Однако, как мы  выяснили, в течение месяца можно   спокойно звать его на
выставки...   
    -   Женщина  боится потерять мужчину, уступив раньше срока. Она   предполагает,
что  эти отношения могут завершиться "маршем Мендельсона", и на    первоначальном
этапе не хочет совершить ошибку. Подобные страхи  обоснованны,   здесь лучший выход
– довериться интуиции. 

 Кстати, если вы  полагаете, что   удивительная терпеливость мужчины – признак
серьезности  его намерений, спешу   разочаровать. 

Представители сильного пола склонны оттягивать   наступление близости
также в трех случаях:
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    -   Когда  не видят ответной реакции партнерши. Мужчинам, как и   женщинам, 
зачастую не хватает знаков внимания. То, что дама называет "женской    гордостью"
(привычка держать мужчину на расстоянии), он, часто ошибочно,    определяет как
холодность и безразличие. Добиваться близости от  человека,   который к тебе
равнодушен, унизительно, как и просить  милостыню. Женщинам стоит   над этим
задуматься и не "перегибать палку",  стремясь продемонстрировать свою  
порядочность.   
    -   Когда  мужчина чувствует, что им манипулируют. Представители   сильного пола 
не такие простаки, какими их хотели бы видеть корыстные или   похотливые  охотницы.
Они все же в состоянии определить, когда их любят, а когда    используют. Мужчине
хочется, чтобы в нем ценили личность, а не только  фактуру   или кошелек.   
    -   Увы,  мужчины тоже часто "от делать нечего друзья". Им этой   близости просто 
не хочется. Мы склонны думать, что поклонник не приступает к    решительным
действиям из страха оскорбить поспешностью, а он,  оказывается,   просто вами не
увлечен. А может, увлечен, но не вами. 

 Подводя итоги,    стоит сказать, что определенный стереотип поведения женщины
в мужском  сознании   все же существует. Стало быть, если вы – сторонница 
молниеносного перехода к   близости, озаботьтесь тем, чтобы убедить  партнера в
вашем особом к нему   расположении, в его исключительности и  непревзойденности.
Объясните ему, что он   – не простая прихоть, а  бесценная находка, и все в таком роде.
Мужчина   размякнет, и, возможно,  вам поверит. Тогда разум победит "встроенную
программу". 

 Еще один серьезный  момент – не рассчитывайте, что постельные отношения  
как-то по-особому  привяжут мужчину. Также не заблуждайтесь, что, выдержав  
платоническую  паузу, мужчина тем самым продемонстрировал "серьезность своих   
намерений". К сожалению, одно с другим не связано. Добившись вас, он  может  
развивать роман вплоть до записи в книге регистраций  гражданского состояния, а  
может просто поставить "галочку" в графе  "Победы". Это уже ваша задача –  
заинтересовать его так, чтобы  остальные "объекты" перестали существовать. 

И  помните, постель – не рубеж, не важный шаг и не способ   проверки.  Постель –
это просто место, где удобно и приятно заниматься   любовью.   
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